



Osorio Chong y Ruiz Massieu le dicen no a la iniciativa priista para extender el plazo del Ejército en las calles

Los senadores del PRI, Miguel Ángel Osorio Chong y Claudia Ruiz Massieu, reiteraron su voto en contra de la iniciativa impulsada por su partido y aprobada por la Cámara de Diputados, que modifica el artículo Quinto Transitorio constitucional para ampliar hasta 2028 que el Ejército realice labores de seguridad pública.

Luego de una iniciativa convocada por Sociedad Civil para conocer el sentido del voto de todos los senadores de oposición de la iniciativa propuesta por la diputada del PRI, Yolanda de la Torre, Osorio Chong respondió:

“¡Por supuesto que asistiré y sigue firme mi voto en contra!”, Mientras que la senadora Claudia Ruiz Massieu coincidió en que su voto también será en contra “por convicción y por congruencia. La militarización no es solución”.

Como lo fue en el caso de la Cámara de Diputados, reunir votos a favor será crucial pues se trata de una reforma que necesita las dos terceras partes para alcanzar la mayoría y poder ser avalada, sin embargo, a diferencia de sus correligionarios, en el Senado no hay un consenso para votar a favor y es que algunos de los 13 senadores que conforman el Grupo Parlamentario del PRI, ya han manifestado su rechazo.

Hace un par de días tanto Ruiz Massieu como el senador Eruviel Ávila Villegas coincidieron en que la mayoría de la bancada priista votará en contra de la iniciativa que busca extender la presencia del Ejército en tareas de seguridad. “De entrada lo que ha prevalecido es que vamos a ir en contra”, refirió el senador priista Eruviel Ávila Villegas.

Mientras que al responder a esta iniciativa ciudadana, el senador Jorge Carlos Ramírez Marín señaló que ni comparte la minuta que enviaron desde San Lázaro, y se pronunció porque desde el Senado de la República se modifique. Por su parte el senador Mario Zamora rechazó haber sido “doblado” para votar a favor de la iniciativa que extendería la permanencia del Ejército en las calles, pero dijo que primero buscaría conocer la iniciativa para poder dar con toda claridad su postura.

<https://politico.mx/osorio-chong-y-ruiz-massieu-le-dicen-no-a-la-iniciativa-priista-para-extender-el-plazo-del-ejercito-en-las-calles>